鴨川小学校だより

令和4年12月20日第26号(保護者の皆様へ)

学校オープンアンケート

- 〇道徳の授業では、自分の考えを発表できていて、子どもたちの思っていることがよくわかりま した。マラソン大会では、最後まであきらめずに走っている姿を見て、元気をもらいました。
- ○どの子も自主的に手を挙げ、しっかりと意見を発表していました。となり同士で話し合っている時も、きちんと聞けていました。成長していると感じました。 マラソン大会本番でしたが、自己ベストが出せた子どもたちが多かったようです。たくさんの人に応援してもらって、走る喜びを感じ取ってもらえれば、しんどくても、頑張って走ろうと思えるのだと思います。ゴールした子どもたちの顔がとてもすがすがしく見えました。ありがとうございました。
- 〇タブレットが読み上げたりして、今までと違っていて驚きました。先生も、一人一人の意見を 最後まで聞いたり、子どもによって説明の仕方を変えられているのがよかった。共育作戦は、 いろいろな家庭の様子が聞けた。マラソン大会は、皆応援しあったり、新記録が出たり、盛り 上がっていて雰囲気がよかった。
- 〇授業を受ける姿がますます良くなってきているなと感じました。みんな手を挙げ発言ができていて、はっきりと答えられていました。休み時間も仲良く、安心しました。
- ○授業の様子を見させていただき、子どもたちがお互いの意見を尊重していることがすばらしいと思いました。少し気になったのが、発表する言葉が話し言葉のような・・例えば、「めっちゃ」→「とても、すごく」とか、きちんとした言葉で発表してほしいなと思いました。マラソン大会は、自己最高を出せたととても喜んでいました。成長が見られて幸せでした。ありがとうございました。
- 〇子どもたち、保護者の方達の声援がとても感動的でした。そのおかげか、今までのマラソン大 会の中で一番いい記録が出ました。みんなとても頑張っていて、素晴らしかったです。
- ○学校での頑張りを見ることができて、とてもよかったです。授業では、自分の考えをきちんと発表し、相手の意見もしっかりと聞いていて、真剣に取り組んでいるなあと思いました。共育作戦は、改めて学校と意見を共有する大切さを思い続けていかなくてはいけないと思いました。マラソン大会では、みんながとても頑張って、力を出し切れていたと思います。なかなか家では見れない顔を見ることができてよかったです。
- ※ありがたいご意見やご感想をいただき、大変嬉しく思いました。子どもたちのさらなる育ちのために、改めるべき点は改め、これからも日々の教育活動に取り組んで参ります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

(校長 福井 明)